

LA VOZ DE LEMPIRA

SEMANARIO NACIONAL INDEPENDIENTE

Director y Administrador:

Abogado Julio Baide



Redactor:

Profesor. Tomás Eulfo Landaverde

Año VII]

GRACIAS, DEPARTAMENTO DE LEMPIRA, 21 de Junio de 1947

[N.º 434

SECCION EDITORIAL

EL GRAL. CARIAS HABIL PILOTO

DESPUES de sozobrar con peligro de un naufragio la nave de la nación, dirigida por malos pilotos, llegó la hora en que debía encontrar uno muy hábil que no solamente la libró del naufragio sino que la llevó por senderos de felicidad hacia puertos seguros; ese hábil piloto responde al nombre de Tiburcio Carías Andino.

Honduras caminaba a pasos agigantados hacia una verdadera bancarrota, el erario nacional estaba agotado porque no eran suficientes las rentas para saciar la ambición de riqueza de los que manejaban la cuestión nacional, todo parecía hundirse en los abismos del descrédito, pero es precisamente cuando surge aquel hombre, aquel gran patriota, aquel que tantas veces dijera que más valía la sangre de un solo hondureño que todas las presidencias habidas y por haber, aquel hombre de corazón noble y que poseído en pensamiento fijo en la Patria la levanta de la postración en que se encuentra y hace que de la nada como por encanto la Patria se convierta en un país grande por el esfuerzo de sus hijos, próspero por el trabajo y respetado por el valor de todos los hondureños que en esta hora de insociable, en esta hora en que los enemigos de la paz quieren establecer la marcha de la muerte volviendo a llenar de luto a los hogares y fertilizando con sangre los hermosos campos de la Patria, están resueltos a demostrar con todo el heroísmo que les es característico que ningún sacrificio en bien de Honduras es perdido, y así será, las revueltas no volverán a prosperar en esta tierra que ha absorbido tantas lágrimas y tanta sangre, porque cada pecho nacionalista es un baluarte que se opondrá a todos aquellos que quieran trastornar esta era de tranquilidad tan benéfica para Honduras.

Ya los gritos desafortunados de los enemigos del actual orden de la tranquilidad y de justicia no son escuchados, son como echar sal al agua, como arar en el

La O.N.U. Recibe \$8,500,000 como Regalo



Sellando el acto con un apretón de manos, el Secretario General de la O.N.U., Trygve Lie (centro), acepta un cheque por \$8,500,000 de John D. Rockefeller, hijo (derecha). El Alcalde de Nueva York, William O'Dwyer, es un espectador interesado. Esta donación de John D. Rockefeller, padre, se empleará en la compra de los lotes de terreno en esta ciudad donde se edificará la sede permanente de las Naciones Unidas.

VARIEDAD INFORMATIVA

Doña Aurora de Estrada se encuentra en Tegucigalpa por motivo de alteraciones de la salud de su simpática pequeñuela Ada Iris. Ojalá que la ciencia médica haga que Adita regrese restablecida.

Vino y regresó a Puerto Cortés, lugar de su residencia el apreciable caballero Prof. don Eliseo Carabantes. Que de su visita a sus apreciables familiares y muchas amistades haya llevado gratas impresiones.

desierto, como oír llover, como predicar en el mar, ya el nacionalismo está acostumbrado a oír todas sus amenazas que no pasan de ser simples amenazas y con tan sencillos que no llegan a comprender que en Honduras Tiburcio Carías Andino es el que manda y que su voz es suficiente para que las milicias disciplinadas del nacionalismo se muevan como por electricidad y vayan a pedir el puesto que el honor les designe.

El Partido Nacional no morirá jamás; es una entidad joven llena de vida y porque ha sido siempre el que ha velado por las instituciones patrias, siempre ha hecho gobiernos de orden, de justicia y ha atendido con esmero a la protección de la gente trabajadora, motivo suficiente para que en el corazón de cada hondureño honrado en todas las distintas clases sociales se haya levantado un monumento de cariño hacia el Gral. Carías y

El lunes anterior ingresó a esta ciudad el Lic. Iniferi don Efraín Pineda Zacapa. Le presentamos nuestro saludo de bienvenida.

El joven Abogado don Pedro Pineda M. se encuentra con su salud lijeramente indisputada. Formulamos votos por su pronta mejoría.

Como a las cuatro de la tarde del miércoles anterior perecieron ahogadas en la quebrada "Las Mojarras" de la jurisdicción de Lepaera, la señora Rosalía Pineda y Mercedes Murillo; esposa e hija del señor don Efraín Murillo. Hasta el momento de escribir esta nota informativa se nos dice que solamente ha sido encontrado el cadáver de la señora. Para el señor Murillo y demás deudos va nuestro pésame.

El Coronel don José María Aguilar, apreciable correligionario nuestro, se encuentra ya frente a las labores de la Secretaría de la Comandancia de Armas de este Departamento de espaldas de haber guardado cama por espacio de varios días a consecuencia de pertinaz dolencia. Celebramos su restablecimiento.

Ingresó con procedencia de Dulce Nombre de Copán y regreso a aquel lugar el culto caballero don Adán Iglesias. Deseamos que haya tenido un viaje sin contratiempos.

Se está concertando una partida de futbol con ocasión de las próximas festividades del cuatro de Julio. Nos alegramos, pues así nuestro deporte no decaerá.

[pasa a la 4.ª pág.]

no serán las ofensas ni la intriga vulgar lanzada por la oposición contra ese hombre de alma pura y de nobles sentimientos que harán cambiar la trayectoria de ese gran partido que en estos momentos representa así el novena por ciento de hombres que sólo esperan la voz de su Jefe para moverse y abrirse nuevamente de gloria con el resonante triunfo de mil novecientos cuarenta y ocho llevándolo al frente de esas heroicas y formidables milicias al Dr. don Juan Manuel Gálvez.

T. E. Landaverde

Elogios para la Mujer Pintada

Alberto Isúa ha dedicado una crónica— una magnífica crónica— a las mujeres que se pintan. En definitiva, viene a sacar la consecuencia de que la gente del pueblo ama la belleza natural, sana, sin afeites. Al efecto narra una escena de que él fué testigo presencial y de la que ciertamente, se desprende la consecuencia de aquella. Pero una cosa es que a la gente le gusta la belleza natural, y otra cosa es que las mujeres no deben pintarse. Yo sé de muchas mujeres que no se han pintado nunca. Mujeres que ignoran lo que es una barra de carmín, que no saben para qué sirve el "fard Iden" que no han pasado jamás una borla de polvos por sus mejillas. Y no son mujeres de la ciudad. Para ellas, las artes cosméticas no existen. Es decir existen como motivo de desdén.

...Yo no haría nada de eso...dicen ellas, entre asombradas y despectivas.

"Eso" es el lápiz de "rouge", que añade purpúreas brillantes a la boca... "Eso" es el difumino que prolonga el vértice de los ojos con una raya violenta... "Eso" es en fin, la sutil y complicada ciencia del "maquillaje", es de hoy. "Cosas de la época", dicen. Qué pensarían estos personajillos timoratos si pudiesen leer una lista de las pomadas, de las pinturas, de los ungüentos y los perfumes que una cortejana griega, por ejemplo, necesitaba para su tocador. Porque resulta que las mujeres de hoy se pintan mucho menos que sus tatarabuelas. Lo cual no es inconveniente para que ahora se combata antes.

...Es inmoral dicen unos.
...Es antiestético aseguran otros.
...Ocultan los encantos de la mujer... afirman los más.

Yo no sé si esa tropa combativa tendrá razón. De lo que sí estoy cierto es de que no tienen buen gusto. A mi me gustan las mujeres pintadas. Empolvarse la cara con "poudres de riz" está a la altura de una criada cualquiera. El "maquillaje" requiere una especie de curso preparatorio. Hay que estudiar bastante para pintarse la cara con discreción. Discreción he ahí el tradicional talón de Aquiles... Yo me acuerdo que cuando era pequeño, mi madre aseguraba muchas veces.

...El día en que vea pintada a una hija mía la hecho de la casa...
¿Por qué preguntaba alguien?

...Porque no quiero que parezcan cómicas o cocotes—que, para la inteligencia simplista de la gente, tanto vale lo uno como lo otro—; parecen las mujeres que se pintan mal. Pero una mujer bien pintada, todos los madrigales son escasos y tibios; aunque sufran los moralistas.

JOSE LUIS SALGADO

Este periódico es coleccionado por todas las Bibliotecas de todo el país. Mándenos su anuncio y suscríbase!

SALON GLORIA

El preferido por lo mejor de la sociedad. Refrescos y cervezas heledas. Salón de baile anexo.— Allí será atendido Ud. con cultura, prontitud y esmero. Vístelo y se convencerá.

DENUNCIO DE DOS LOTES DE TERRENO NACIONAL

El suscrito, Administrador de Rentas Departamental de Lempira, hace saber: que en esta Oficina se ha presentado el Síndico de este Municipio, Profesor don Miguel Ángel Estrada, con poder suficiente de dicho Municipio, denunciando dos lotes de terreno nacional en la jurisdicción de este Departamento; así: el primero denominado «EL QUISCAMOTE», como de quince caballerías de extensión poco más o menos, propio para la agricultura y ganadería, una buena parte de montaña virgen donde se encuentran maderas de construcción; sus límites: al Norte, con ejidos de esta ciudad y terreno de don Julio C. Betres; al Sur, terreno de Gastemalla sucesión de Epemio Espinosa y el Carrizal, propiedad de Marcos Espinosa y sucesión de Daniel López; al Este, terrenos de Cutilosa y Oromillos, este último sucesión de Matías Molino Mills, y al Oeste, terreno «El Carrizal» antes descrito y propiedad de Julio C. Betres y Alejandro Molino. El segundo denominado el «AGUASI LENCIA», Montaña Verde, como de diez caballerías de extensión superficial, propio para la agricultura y ganadería, cubierto de guamilas y una pequeña feja de montaña virgen, donde hay regular cantidad de madera de construcción. Sus límites: al Norte, terreno «El Jooonal» perteneciente a la Aldea de Mejooste, de esta jurisdicción; al Sur, terreno de Opaleón, jurisdicción Municipal de Y. maranguila, Departamento de Intibucá y ejidos de Balén Lempira; al Este, terreno Nacional y el de Opaleón antes descrito y al Oeste, terreno de «El Redoncillo» propiedad de Miguel Ángel Estrada y sucesión de Santos Estrada. Ambos lotes de terreno están incoados. Lo que se pone en conocimiento del público para los efectos de Ley. Art. 36 del Código de Procedimientos Agrarios. Y que dichos lotes de terreno los denuncia para aumentar los ejidos de este Municipio.

Gracias, 30 de Mayo de 1947
Francisco Ruiz López

TIENDA LEMPIRA

DE

ARNULFO M. MURCIA

Tiene mucho gusto en ofrecer a su numerosa clientela un nuevo y variado surtido de mercaderías recientemente llegadas a los precios mas favorables para Ud. No olvide que comprando en la TIENDA LEMPIRA, economiza tiempo y dinero.

Gracias, Honduras C. A.

Aviso de Remate

El infrascrito Secretario, del Juzgado de Paz de lo Civil de este Municipio, al público y para los efectos legales HACE SABER: que en la audiencia del día sábado veintinueve del corriente mes, de las dos a las cuatro de la tarde en el local de este Juzgado, se rematará en subasta pública la propiedad que se describe así: un terreno como de veintinueve manzanas de extensión superficial, situado en jurisdicción de «El Carmen», Municipio de Lempira, en este departamento. Está actualmente incoado y es propio para la agricultura, acotado parcialmente de alambrado de púe, siendo sus límites: al Norte, propiedad de la sucesión de Ezequiel Murillo y de Efraín de igual apellido; al Sur la «Quebrada Grande» y terreno «Matallana» de la sucesión de Muñoz Cabañes; al Este, propiedad de Efraín Murillo y al Oeste, otra de

Aviso de herencia

El infrascrito Secretario del Juzgado de Letras del Departamento de Lempira al público hace saber: que por sentencia dictada por este Juzgado con fecha treintinueve de mayo anterior fué declarada Vicenta Elvir heredera de su padre legítimo Manuel Elvir y de su hermano Nicolás Elvir, mandando concederle la posesión efectiva de herencia de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por aquel, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.

Gracias, 3 de Junio de 1947.

T. E. Landaverde
Secretario

Señora y Señorita.....

Su mejor Aliado en el HOGAR

El Método de Corte y Confección «creation» que la Profesora doña Cristina Hernández de Gómez, acaba de editar para Ud. en la ciudad de El Progreso—Yoro y quien por L. 5.00 se lo hará llegar a donde Ud. ordene sin más costo alguno bajo N.º certificado.

QUIERE UD. MEJORAR SU CONDICION SOCIAL Y MULTIPLICAR SUS GANANCIAS?

Pues no vacile en gastar L. 5.00 comprando el MÉTODO DE CORTE Y «CONFECCION CREATION» que la Profa. doña Cristina Hernández de Gómez ha editado y dedicado a Ud. en la ciudad de El Progreso Departamento de Yoro. Si no le gusta le devolverá su dinero.

SOLAMENTE L. 5.00

esta la valiosa obra de corte y confección «CREATION» que la Profa. doña Cristina de Gómez le enviará desde la ciudad de Progreso—Yoro.

José María Bobadilla y el Cementerio de la Aldea «El Carmen». Queda bajo el título de «San José de los Ranchos» y pertenece a la herencia yacente de Gustavo Bobadilla. Se rematará para cubrir el pago de suma de lempiras que a dicha herencia yacente le reclama el señor S. Efraín Murillo, advirtiéndose que por ser primera licitación, no se admitirán posturas que no cubran los dos tercios de su avalúo, que es de cuatrocientos lempiras. Lo que se pone en conocimiento del público para los fines consiguientes. Art. 843 P.º.

Gracias, 7 de Junio de 1947

BELARMINO VARGAS
SECRETARIO



Aviso de Remate

El infrascrito Secretario del Juzgado de Letras del Departamento de Lempira al público hace saber: que en la audiencia del día lunes veintitrés del corriente se rematará en pública subasta un novillo color obso como de seis a ocho años de edad el que fué enviado de la Alcaldía de Policía de La Iguala, por encontrarlo vagando en las calles del pueblo, al parecer perdido; dicho semoviente se encuentra herrado y ventado con un fierro que parece una T con una S enlazada en la parte superior, y herrado con un fierro que figura una L. y una P en la puleta izquierda; se advierte que por ser primera licitación no se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes de su avalúo, que lo es de treinta lempiras.

Gracias, 17 de Junio de 1947.
T. E. Landaverde
Secretario

curio?

MODESTO: No; no lo sabía. Pero, y eso qué?

CHEMITA: Pero hombre! Pues, qué quizá lo sigue siendo en cuanto a algunos. Se ve bien que no sabes Mitología.

MODESTO: Me has preocupado Chemita. Voy a ver al diccionario de quien diablos no más, era Dios ese tal Mercurio. Dalo que has dicho deduzco que lo era también de todos los que "levantan" algo, como eso de "levantar" los precios inmoderadamente. Adiós, Chemita.

MODESTO: Adiós, viejo. Cuidate; no te vayan a "levantar" también.

CHEMITA: ¡Hola, Modesto; cuanto gusto de verte! Ya hacía días que no me daba el placer de estrechar esa diestra amiga. Dónde has estado?

MODESTO: Siempre aquí en la ciudad, chero. Lo que pasa es que como está tan caro todo, mi ropero está pobrísimo y por evitar que las gentes me digan que le dé descanso al "único" de jerga chapina que me acompaña, sólo salgo en estas noches oscuras, aprovechando que no hay luz en las calles. Para mi, esta obscuridad en cierto modo es una bendición.

CHEMITA: Pero no es así para todos, viejo!. Ya estamos acostumbrados a tener luz con sólo darle vuelta al "sutché" y hoy estamos sufriendo con estas tinieblas. Lo peor es que para salir del paso, hay que recurrir a las candélas y al gas y los que se ocupan de venderlos, se han aprovechado. De 40 cts. que valía hace unos diez días la botella de gas, hoy ha subido a cerca de los 70 y parece que seguirán subiendo los precios.

MODESTO: Ciertamente: eso es una iniquidad, sobre todo para los que como tu y yo, somos "pelados". Ojalá la autoridad hiciera algo en beneficio de la pobreza y que la Planta esté buena luego.

CHEMITA: En cuanto a eso último, don Tito está muy activo y se lo agradecemos todos, para que pase este "agosto" de los comerciantes, en pleno Junio. Sabías tú que en la antigüedad, el Dios de los comerciantes era Mer-

INDICADOR

«La Voz de Lempira» publicación semanal de intereses generales

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR
ABOGADO JULIO BAIDE

REDACTOR:
Profesor
Tomás E. Landaverde

CONDICIONES
Un mes L. 0.50.
Número suelto " 0.15.
Número atrasado " 0.20.

Anuncios y remitidos:
precios convencionales

Gracias, Depto. Lempira
Honduras Centro América.
Tip. Occidente

Jesús y el Lobo

En esa soledad de los campos, una noche de invierno. Nevaba. Sobre lo alto de una loma, toda blanca y desahida, le apareció una forma, blanca también, como el camino cubierto de nieve. En derredor de esta forma flota ba una claridad que venía no de la luz de una linterna, sino del nimbo de una frente.

Allá donde se erizaba el suelo de ásperas rocas, un bulto negro se agitaba. Jesús marcha hacia él; él viene como receloso a su encuentro. A medida que el resplandor divino lo alumbraba, se define la figura de un lobo, en cuyo cuerpo escuálido y en cuyos ojos de siniestro brillo está impresa el ansia del hambre.

Avanza: párese el lobo al borde de una roca; y a pocos palmos del señor

Ya Veo Jacinto...

Ya veo Jacinto que estás enojado por lo que ti, an dicho, si es verdá que jalé con tu primo Porfirio. jué dende la feria del año pasado. Es verdá; en un baile me dijo. qué de yo él estaba bien enamorado.

pero no pasó a más, y es pura mentira lo que el "hablador" de Julián te ha contado,

Me propuso juirme no puedo negarlo, y ponerme una casa en el pueblo, pero yo no le puse oído a sus propuestas, porque tuve miedo.

Tuve miedo que me dejara como Juan dejó a mi hermana Josefa, y hoy anda acarreado un "chigüín" lo que le quedó después de la fiesta.

Así son ustedes tuitos iguales; si quieres que sea tu mujer legal, decfíselo hoy todo a mi mama, porque realmente yo soy muy desconfiada y para juntarse por mero cariño, perfiero quedarme metida en mi casa.

que también se detiene y le mira. La actitud dulce, indefensa, resalta el ímpetu del lobo. Tiene é-ite el descarnado hocico y aviva el fuego de sus ojos famélicos; ya arranca el cuerpo de sobre la roca... ya se avanza a la presa... ya es suya... cuando. El, con una sonrisa que filtra a través de su inesfable suavidad de palabras - Soy yo, le dice.

El lobo que le oye en un rapidísimo espacio, muda maravillosamente de apariencia, se transfigura; se precipita en una lluvia de fragantes flores. A los pies de Jesús, entre la nieve, las flores forman una nube mística, sobre la que el divino cuerpo flotara.

El Señor, mirando las flores que a sus plantas había, hizo sonar los dedos como quien llama a un animal doméstico. Entonces de bajo el manto de flores, se levantó cual si despertara, un perro grande, fuerte y de mirada noble y dulce, de la casta de aquellos que en las sondas del Monte San Bernardo van en socorro del viajero perdido.

JOSE ENRIQUE RODO

Casa Comercial ROGELIO ZACAPA. Fundada en el año de 1910

Renovación Constante y Variado Surtido de Toda Clase de Mercaderías. Compra y Recibe También en Cambio de Mercaderías Bilettes Aduaneros, Plata Vieja o de Antigua Circulación En El País, y Moneda salvadoreña. Precios Que No Admiten Competencia. Compra Toda Clase de Productos del País. Ventas por Mayor y Menor. Además Ofrece Un Gran Surtido de Medicinas Patentadas para Toda Clase de Enfermedades, Debidamente Autorizada por LA FACULTAD DE FARMACIA. GRACIAS, HONDURAS C. A.

El Tabaco mejor de Copán
Elaborado hasta la Perfección
Ahí tiene el cigarrillo
K I N G B E E
Busque los Valiosos Cupones

Presidiario que intenta suicidarse arrojandose de cabeza a un pozo

Cesario Vásquez que custodia le tiraron un está procesado en el lazo a fin de que pudie- Juzgado de Letras de ra salir pero dicho reo este Departamento por insistiendo en sus por el crimen de asesinato pósitos suicidas quizo en la persona de Octavia- ahorcarse con el lazo en no Marín, intentó en la referencia. Con el auxi- tarde del jueves anterior lio de una escalera se quitarse la vida arroján- logró sacarlo pero des- dose en el pozo que es- pués de desplegar mu- tá en el recinto del cuar- cha astucia y es así co- tel de esta ciudad. mo ahora está ya secán- dose al calor de su bar- tolina.

Los encargados de su

AL LEMPA

Vengo a tu orilla a solazar mis penas,
a contemplar tus árcos peñascales,
y a trazar con mi mano en tus arenas
la triste historia de mis hundos males.

Vengo de la ciudad, donde la vida
en un mar de neróticos es muerte,
do no hay consuelo para el alma herida,
donde la falsedad halló su suerte.

Yo sé que tú sin desoir mi queja
escucharás mis tímidos cantares,
y en el líquido bravo que es aleja
sonarán con más eco mis pesares.

Perdón Oh, río! si mi pobre llanto
es hermano a tu regazo en este instante.
—Sólo tú sabes que he llorado tanto—
No lo debes decir... Sigue adelante!

JUSTINIANO VASQUEZ

N: de la D. El joven Justiniano Vásquez
es un aventajado estudiante del 4º. Curso
Normal del Instituto de esta ciudad. Co-
mo un estímulo para sus ensayos litera-
rios le ponemos a su orden las páginas
de este Semanario.

**DON TEOFILO GONZALEZ
ES NACIONALISTA**

San Sebastián 18.— Pláceme comu-
nicarle que hoy hizo su adhesión a
nuestras fuertes filas el honrado ciu-
daano don Teófilo González, quien
militó pasados tiempos en lugar desta-
cado del liberalismo local. Franca-
mente para hombres laboriosos de su
talla, nacionalismo abre de par en par
sus puertas. Evidénciase prestigio siem-
pre creciente del fructífero Partido.
Respetuosamente.

V. R. Mejía. José Mejía Gallardo
(Presidente Sub Comité Nacionalista).

**SOLO HAY TRABAJO
honradez y Garantías**

San Sebastián 18.— Es-
tación lluviosa normaliza-
da, plantaciones agrícolas,
una promesa, sembráronse
ciento cuarenta y tres quin-
tales trigo, espéranse cose-
chas, la paz inalterable,
gracias al orden cordura
mandatario General Car-
rias Andino, nuestro Jefe
General J. León Castro se-
cundando ideales Gobierno,
mantiene Depnuº la tran-
quilidad, para él no hay
distinciones sino trabajo,
honradez y garantías.

V. R. Mejía

**Aumento merecido y
Justo**

Lepaera 18.— Muy justo
y merecido es el aumento de
sueldo que a partir próxi-
mo año fiscal devengarán
telegrafistas y por tan her-
moso gesto de gratitud en-
cuentranse agradecidos con
señor Presidente General
Carrías Andino, con lo cual
demuéstrales su empeño por
mejoramiento standar de
vida de los fieles servidores
del estado. Felicitámosles.

L. Rosa Z.

Variedad informativa..

[viene de la 1ª pág.]

Ha llegado a nuestra
mesa de redacción la
grata noticia de que la
Municipalidad de esta
cabecera ha hecho lle-
gar una cegadora de
césped para hermohear
los arriates de nuestro
parque. Magnífico, pues
así será más atractivo
nuestro jardín central,
que es uno de los mejo-
res de Occidente.

Con procedencia del
vecino Municipio de La
Campa, lugar donde de-
sempeña la Secretaría
Municipal se encuentra
entre nosotros don Juan
Carabantes. Lo saluda-
mos.

En el avión de la
Sahsa partió el miérco-
les anterior para Teg-
uigalpa y en arreglo de
asuntos particulares, el
apreciable ciudadano
don Florentino Vargas
a quien deseamos un
feliz viaje.

Anunciar es progresar
Anuncie en este Semanario

BUEN HUMOR

PRECIO LEGAL

Doa ladrones, ante un esca-
parate de joyería:
-- ¿Cuánto podrá costar ese
collar de perlas?
---Un año de prisión

x x x

DISTRACCION

---Soy tan distraído, her-
mano, que esta mañana en
vez de abrazar a mi mujer,
abracé a la criada.
---Poes a mi ayer me suce-
dió lo contrario. En vez de
abrazar a la criada abracé a
mi mujer.

x x x

SUFREMA CORTE

El famoso Juez... ¿No era
el joven Oegar el que sanó de
aquí cuando entré?
La hija. ---Sí, papá.
El Juez. ---No sentencié en
contra de que lo vieras más?
La hija.---Sí, papá, pero él
ha apeinado ante un tribunal
superior y mamá dijo que sí.

x x x

¿CUANTOS FALLECIE-
RON?

---¿Cuántos fallecieron?
---Nueve, Doctor.
---¿Pero si yo receté la me-
dicina para diez!
---Es que uno no la quiso
tomar.

x x x

COLMO DE UN COJO

Piear a un ciego y hacerle
ver las estrellas.